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Verständnis, dass wir in der Abwägung das Interesse des Fußverkehrs und der Barrierefreiheit
priorisieren und die Gehbahn nicht weiter verschmälern.

Wir bedanken uns dennoch für Ihre Anregung im Sinne der Förderung des Radverkehrs und 
verbleiben mit freundlichen Grüßen

gez.
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